

EXPERIENCIA DE INTERCAMBIO UNIFOR FORTALEZA, BRASIL.

Comenzaré por “Forchina”, sobrenombre que amerité después de que mi nuevo coach de baloncesto supo que me apellidaba Flores...y sí, este es el resumen de mi experiencia de intercambio.

Parece absurdo, pero así es aunque ahora tenga que explicarlo porque no puedo entregar solo 3 renglones como trabajo para el servicio social jaja...



Una experiencia de intercambio es adquirir todo nuevo; casa, escuela, amistades, formas de pensar, idiomas, experiencias, dinero, ropa y hasta sobrenombre, etc. Jaja. De hecho es la oportunidad que tenemos de volver a empezar de cero para crear una nueva identidad o quedarse con la

antigua para poderla enriquecer.

Bueno ya expliqué lo del sobrenombre...

Es la ocasión de abrirte las puertas también por medio de personas (ya que las primeras puertas las abres tú), conocer a más gente de la que podrías conocer en tu “vida cotidiana” y tratar que la mayor parte de esas personas se vuelvan tan especiales que logren alimentar tu alma (y viceversa claro).



Espero ahí se entienda lo de mi nuevo coach...

Y ya para terminar, es realizar lo que te gusta y tomar decisiones que te darán maravillosas experiencias y oportunidades de vida. Levantarse y caer para volverse a levantar a fin de inspirarse a la aventura y así disfrutar al máximo y a cada

instante de esta increíble experiencia.

Creo que eso explica bien la metáfora del baloncesto...

Entonces con todo esto, no me queda más que desearles un maravilloso viaje.
Buena vibra!

